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Les origines… 

    

ONNE nuit, Bon soir, Bon jour! Je me nomme Chantou 

l’alchimiste-fée. Je n’ai pas toujours été une alchimiste-

fée… Mais oui! En fait j’ai toujours été une alchimiste-

fée, mais… je ne savais pas que je l’étais… Mais oui! En fait je 

l’ai toujours su, mais… je n’en étais pas consciente… 

WOWWWWW! C’est ça… je n’étais pas CONSCIENTE… En 

fait je n’étais pas consciente d’une multitude de choses dans ma 

vie… Mais oui! une multitude et bien plus encore!  

Vous vous demandez peut-être : « qu’est-ce qu’une alchimiste-

fée? » L’objectif principal d’une alchimiste-fée sur cette terre est 

de spiritualiser la matière, c’est-à-dire, entre autres, de 

démontrer l’invisible, le spirituel par l’entremise de la matière, 

donc le visible, le concret. La fée possède une facette angélique : 

elle est un ange de la nature avec un gros égo alors que 

l’alchimiste a une facette plus terre-à-terre. Ils représentent 

pour moi, mes parties : masculine, rationnelle (l’alchimiste) et 

féminine, intuitive (la fée), donc l’équilibre. Le but de 

l’alchimiste est de transformer le plomb en or. L’alchimiste-fée 

guide ses frères et sœurs vers leur propre purification, pour 

qu’ils puissent jouir de toutes leurs res-Sources intérieures et 

briller de tous leurs feux. La flamme interne, la passion, le 

joyau intérieur, l’inspiration, la partie Divine, la Source, sont 

tous des manières différentes de nommer la partie spirituelle 

de l’être, la partie qu’il doit ré-apprivoiser, ré-unir pour être 

ainsi un ÊTRE complet. AVOIR… AVOIR ET ÊTRE.  ÊTRE ET 

AVOIR. ÊTRE… Le Verbe… DIEU… LA FOI… L’Or… 

Richesse et Abondance! Mais oui! Une multitude… et bien plus 

encore!  

B 
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J’ai découvert que je faisais partie, entre autres, de la famille 

d’âmes des Alchimistes-fées, en lisant Les Familles d’Âmes, de 

Marie Lise Labonté, lorsque je suivais mes cours de tarot. Mon 

enseignante m’avait donné une liste de quelques livres à lire, et 

malgré mes recherches je n’arrivais pas à les trouver en 

librairie quand, soudain, j’ai été interpellée par Les Familles 

d’Âmes. En un rien de temps, j’avais dévoré ce magnifique  

livre. Plus nous évoluons en spiritualité, plus nous apprenons à 

nous co-naître et plus nous entendons les messages qui nous 

sont envoyés. À ce moment-là, je n’avais pas à lire les livres que 

mon enseignante m’avait suggérés, mais plutôt celui que mon 

âme voulait que je lise. C’est ce que je me suis permis de faire, 

un point c’est tout. Par le passé, j’aurais peut-être douté, mais 

pas à cette étape-là de ma vie. Comme je n’en suis pas à ma 

première incarnation et que je suis une touche à tout 

(Chantou), je me suis re-connue dans presque toutes les 

familles d’âmes que Marie Lise décrivait. Curieuse de nature, 

voulant co-naître le pourquoi du comment et le comment du 

pourquoi, souvent je me re-trouve dans plusieurs groupes à la 

fois. Après quelques instants de méditation et beaucoup 

d’intuition, j’ai vite compris que la famille qui me ressemblait 

le plus était celle des Alchimistes-fées. Après tout, il y a 

quelques années, j’ai été technicienne en chimie analytique, 

pendant près de sept ans chez Safety-Kleen, une compagnie qui 

recycle les déchets toxiques. De plus, l’objectif principal des fées 

est de protéger l’environnement et les animaux. De nature, je 

suis une grande protectrice d’animaux. Je prends soin des 

petits oiseaux sauvages qui ne réussissent pas bien leur 

premier envol. Je donne de la nourriture aux chats sans abris. 

Nous avons même accueilli «Bob l’éponge rectangle» un chat 

errant. Je me sens très près des animaux et de la nature, 

comme si je les comprenais, comme si je ressentais ce qu’ils 

ressentent, comme si…  nous étions tous unis! Oui, tous unis! 
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Je suis née à Huntingdon sous le nom de Chantal Hart. Hart 

est le nom de famille de mon père. À l’âge de 19 ans, mes 

parents ont divorcé. J’ai également divorcé… C’est alors que 

j’ai pris le nom de famille de ma mère : Leduc. À l’âge de 20 

ans, me voilà rendue avec une toute nouvelle identité : Chantal 

Leduc est née. J’habitais toujours Huntingdon, mais mes 

karmas ont changé, mon énergie à été modifiée, mon 

expression a été transformée avec le changement d’identité. 

J’allais devenir plus féminine, plus yin avec le temps et les 

années. Mais, il y a eu séparation… donc « NOUS » allons 

devoir réparer. Pour l’instant « NOUS » en sommes encore 

inconscients. Souvent, pour re-trouver l’équilibre, nous devons 

vivre les deux extrémités, puis nous re-connaissons notre juste 

milieu, notre propre équilibre. Je passe d’une personnalité très 

analytique avec un esprit des plus critiques, à une personnalité 

qui adore le changement, qui s’adapte à tout et qui est sociable, 

c’est-à-dire encore plus sociable que par le passé. Mon hérédité 

avec le nom Hart m’apportait l’équilibre et l’attention, mais 

j’étais influençable. Par contre, avec le nom Leduc, je suis plus 

compréhensive et digne, mais je suis d’une émotivité presque 

excessive. La seule partie qui n’a pas changé est celle reliée à 

mon prénom. Chantal m’amène ma très grande curiosité, mon 

dynamisme, ma nature sociable, mais également mon in-

constance. Chantal Hart avait un grand besoin de s’exprimer et 

de communiquer. Chantal Leduc a, par-dessus tout, besoin de 

créer et de réussir de nombreux projets ambitieux. Elle est très 

originale, voire marginale. Sa réalisation reste la même, qu’elle 

soit Chantal Hart ou Chantal Leduc, elle réalise, persévère et a 

une très bonne structure. En tant que Chantal Hart, mes 

karmas étaient liés au niveau de l’organisation et du travail, au 

niveau de la conciliation et du couple, puis au niveau de la 

confiance et du pessimisme. Puis, en tant que Chantal Leduc 

mes karmas se sont transformés. Je n’ai plus de problèmes 

d’organisation, ni de travail, mais à présent, j’ai plus de 
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problèmes émotionnels et d’ouverture à autrui. Je passe de 

l’inspiration et de l’efficacité à l’harmonie et à la responsabilité. 

Mon chemin de vie ou ma vibration de naissance reste la 

même, puisque ma date de naissance est la même, donc je suis 

une personne qui s’intéresse à la vie intérieure, à la sagesse et 

à l’indépendance.  

Puis, vint la trentaine à très grands pas. De trop grands pas. 

Jeune, j’avais la certitude que je ne dépasserais pas trente ans. 

Je croyais qu’après la vingtaine, tout était terminé pour moi… 

Donc, me voilà rendue à vingt-neuf ans et demi, la cloche sonne 

et elle sonne très fort… Je me questionne : suis-je avec la bonne 

personne (bientôt onze ans avec le même homme)? Vais-je faire 

ce travail encore longtemps? Suis-je à la bonne place au bon 

moment? Vous savez, ce sont les questions existentielles, mais 

qui arrivent à la fin de la vingtaine et non à la fin de la 

trentaine ou de la quarantaine. Alors, à trente ans me voilà 

séparée de mon compagnon de vie… de retour chez maman. Je 

le fréquente ainsi quelques années et, au bout d’une relation, 

en tout et partout de seize années, me voilà célibataire à 

nouveau. Je me suis acheté un condo, je travaillais à deux 

endroits, Safety-Kleen et dans un restaurant, puis je 

poursuivais mes études à l’université. Je suis passée d’un 

baccalauréat en administration (planificatrice financière) à un 

certificat en psychologie. Je voulais comprendre, me 

comprendre, comprendre la relation que j’avais vécue avec ce 

garçon… Je me suis également inscrite en PNL au CQPNL, 

pour ainsi devenir Coach certifiée en PNL. Pendant ce temps, 

mes dons ont commencé à faire des leurs dans ma vie… une 

autre grande étape au cours de mon existence. Donc, la vie a 

fait en sorte de célébrer ce grand changement en me présentant 

une personne, une nouvelle amie, qui m’a donné un surnom : 

Chantou. Mon âme ressentait une forte résonnance en 

entendant mon nouveau nom : Chantou… Des frissons ont 
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parcouru tout mon corps, de la tête aux pieds. En novembre 

2001, Chantou est née, à l’âge de trente ans. Ce n’était qu’une 

transformation que je vivais et non une mort, comme je le 

croyais… la mort est une transformation, une transformation 

positive, la fin d’une étape et le commencement d’une nouvelle. 

Le papillon sort de son cocon! 

Vous savez, dans certaines cultures, lorsqu’une personne 

traverse une étape importante ou une transformation 

significative au cours de sa vie, on lui attribue un nouveau 

nom, une nouvelle identité. Alors, c’est exactement ce qui m’est 

arrivé. La vie à elle-même fait en sorte que je change quelque 

peu mon identité, sans toujours m’en rendre compte. De ma 

naissance à l’âge de 19 ans, mon nom était Chantal Hart. De 

l’âge de 19 ans à l’âge de 30 ans, mon nom était Chantal Leduc. 

Depuis l’âge de 30 ans, mon surnom est : Chantou et mon nom 

est Chantal Leduc. Et, dans les années à venir, je vais 

retourner au palais de justice et demander que mon nom 

devienne : Chantal Hart Leduc, malgré le fait que cela fasse 

plusieurs années que je me reconnais comme Chantal Hart 

Leduc. J’accepte toutes les parties de moi, je les aime et je vis 

très bien avec elles. De plus, j’élimine des karmas avec tous ces 

noms. Hi! Hi! Hi! Voilà, maintenant vous co-naissez ma partie 

féminine (Leduc), ma partie masculine (Hart), mon âme 

(Chantou), mon unicité (Chantal) et ma famille d’âmes (Les 

Alchimiste-fées)… Alors, si vous me croisez, ne vous gênez pas, 

appelez-moi par mon surnom « Chantou », vous communiquerez 

ainsi directement avec mon âme et elle aime beaucoup cela. 

Chantal sonne plus individuel à mes oreilles, et Chantou plus 

Universel. Donc, j’ai une partie qui est Moi et une autre qui est 

Nous. Voilà notre connexion Vous et Moi! Je le savais que nous 

étions tous unis! 
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Comme je vous l’ai déjà mentionné, je suis très curieuse de 

nature. J’aurai bientôt 40 ans et j’étudie depuis l’âge de 5 ans. 

Faites alors le calcul en retirant six à 12 mois, et vous arriverez 

très près du nombre d’années d’études que j’ai bien voulu faire. 

Bien voulu, oui et je vais continuer dans ce sens pour le reste 

de ma vie, car j’adore apprendre. L’apprentis-sage est 

primordial dans ma vie. Je suis ici pour apprendre. Alors, dans 

ce livre, et ceux à venir, je partage avec vous mes apprentis-

sages… Je dois ré-établir l’équilibre. Pendant plusieurs années, 

j’ai reçu; maintenant, c’est à moi de donner. J’ai écrit ce livre 

par l’entremise de mes rêves. Lors de mon cours de tarot, je 

devais dormir cinq soirs avec la carte que j’étudiais et je devais 

écrire mes rêves le matin. Ce n’était pas un fardeau pour moi, 

car j’écrivais mes rêves tous les matins depuis déjà plusieurs 

années. Ce sont donc mes rêves faits durant mon cours de tarot 

qui m’ont inspirée, entre autres, pour écrire ce livre. Voici donc 

les vingt-deux chapitres de ce livre qui sont en fait des mélis-

mélos de mes co-naissances : tarot, numérologie, PNL, anges, 

spiritualité, prière, affirmations, Lois de l’Esprit, chakras… Je 

les ai écrits en utilisant le langage de l’âme, le langage du 

cœur. En d’autres mots, ne cherchez pas nécessairement à tout 

comprendre tout de suite avec votre esprit logique ou rationnel, 

puisque ce livre a été conçu pour guérir l’âme. Rien de mieux 

pour communiquer avec l’âme que d’utiliser des symboles, une 

écriture métaphorique, des histoires et des applications 

personnelles! Alors, laissez-moi vous raconter… 

☜♥☞ 
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Chapitre 1 

LA FOI 
† 

’EST un début… Le Bateleur, le Magicien, 

l’Alchimiste… sont tous des personnages dotés 

d’énormes potentiels. Ils sont munis de tous les 

outils nécessaires. Ils peuvent tous! Le secret réside 

dans la « Loi de la Volonté ». 

La Divinité qui me vient à l’esprit, en relatant cette image, est 

Jésus. Il est venu sur terre pour nous démontrer que nous 

possédons tout à l’intérieur de nous. Par ses paroles, ses actes, 

son inspiration, il nous a démontré que toutes les res-Sources 

sont en nous. Lorsqu’il dit : « Je veux que la volonté de Dieu 

soit faite », nous pouvons ressentir, dans toutes les parcelles de 

notre être, que la volonté de Dieu est de combler tous nos 

désirs, en particulier ceux provenant de notre cœur, et nous 

pouvons également entendre que notre volonté doit être utilisée 

à entretenir une « claire vision » de notre intention. Et, en 

maintenant avec foi notre désir, nous recevrons ce que nous 

demandons. Par contre, nous ne devons en aucun cas faiblir. La 

foi représente un très grand pouvoir et une force incroyable, car 

elle exige énormément de volonté de notre part. 

Il nous suffit d’ouvrir la porte de notre cœur pour recevoir les 

messages célestes, ceux qui nous sont destinés. De plus, nous 

favorisons l’envol de l’esprit, de l’âme, et nous nous sentons 

plus légers, comme libérés. En abattant les murailles qui 

entourent notre cœur, nous entendons notre voix intérieure… 

notre intuition… notre propre sagesse. Dieu est notre centre. 

Voilà notre richesse! Pour illustrer ceci, dans le livre Un cours 

en miracles, il est écrit : « Le Christ est en moi, et où il est, 

C 
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Dieu doit être, car le Christ fait partie de Lui. » Cette 

affirmation renforce l’idée que nous avons tout le potentiel 

nécessaire à l’intérieur de nous pour créer tout ce que nous 

désirons. Mais encore faut-il faire attention à ce que nous 

désirons! 

Ce qui m’amène à vous dire que nous sommes les co-créateurs 

de notre vie. Nous travaillons de concert avec Dieu pour ainsi 

créer notre existence, celle-là même que nous imaginons. Dieu 

et nous participons ensemble à la réalisation de notre vie. Nous 

avons ainsi beaucoup de pouvoir, mais… en sommes-nous 

réellement conscients? Nous avons beaucoup de pouvoir, car ce 

que nous pensons, disons et faisons, nous le récoltons tôt ou 

tard sur notre chemin. Nos pensées, nos paroles, nos écritures, 

nos gestes sont tous… des formes de demande. « Demandez et 

vous recevrez » a dit le Christ. Ainsi, nos pensées, nos paroles, 

nos gestes et nos écrits sont autant de formes de prière… Oups! 

Voilà la conscience qui s’en mêle. 

Nous devons être conscients de ce que nous pensons, de ce que 

nous disons, de ce que nous faisons, de ce que nous écrivons… 

car nous les recevrons. « Donnez et vous recevrez » a dit le 

Sauveur. C’est ainsi que nous participons à la création. Il ne 

tient qu’à nous de faire attention à ce que nous émettons 

comme énergie dans l’Univers. Voici un événement que j’ai 

vécu récemment. Par un bel après-midi, je décide d’aller chez le 

bijoutier. J’ai voulu stationner mon véhicule en face de la 

boutique. Comme c'est seulement à la dernière minute que j'ai 

vu qu'il y avait une place libre, le temps de me stationner, j’ai 

bloqué la circulation derrière moi. Une dame dans une 

camionnette était fâchée, je la voyais parler fort et faire des 

gestes. Je ne devais pas être très zen ce jour-là, parce que j’ai 

dit quelques gros mots dans ma tête. Finalement, comme je 

finissais de garer la voiture, la camionnette de la dame passe à 
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côté de moi, le passager me dit les mêmes gros mots que ceux 

que je venais de penser quelques secondes auparavant. J’ai 

éclaté de rire! Je récoltais ce que je venais de semer. Lorsque 

nous vivons de manière plus consciente, la vie ne tarde jamais 

à nous démontrer ce que nous avons créé, surtout, lorsqu’il 

s’agit de pensées, de paroles ou de comportements qui ne sont 

pas entièrement centrés sur l’Amour. À ce moment-là, nous 

nous créons ce que l’on appelle un karma. Lorsque nous 

jugeons ou critiquons, nous sommes jugés ou critiqués à notre 

tour. Lorsque nous haïssons et condamnons, nous sommes haïs 

et condamnés également; ainsi de suite, jusqu’à ce que nous 

comprenions. Les karmas sont des leçons que nous sommes 

venus régler ici au cours de notre expérience humaine. C'est 

ainsi qu’au moment voulu débute l’éveil spirituel, s’il y a lieu. 

Les mal-aises et les mal-a-dies sont fréquemment le résultat de 

nos créations ou de notre imagination détournée du droit 

chemin. Étant donné nos créations négatives, nous obtenons 

des résultats qui s’expriment par une dis-harmonie interne. Le 

corps crée alors les mal-aises et les mal-a-dies. Ce sont des 

messages qu’il nous envoie pour que nous comprenions qu’il y a 

quelque chose dans notre vie qui ne tourne pas rond, à moins 

de vous être lancé comme défi l’expérience de cette maladie. 

Notre corps nous parle constamment, à nous de savoir 

l’écouter. Jésus savait que la mal-a-die était souvent le résultat 

de nos pensées, de nos paroles et de nos comportements… 

décentrés de l’Amour. Après avoir guéri un malade, il dit : « Va 

et ne pèche plus pour ne pas qu’un mal pire ne t’afflige! » 

Maintenant, nous savons que pécher est le contraire de la joie, 

soyons donc joyeux… dans la foi! 

Je suis personnellement guidée pour aider les gens à s’éveiller 

et à vibrer en harmonie avec leur âme. Je me considère comme 

une éveilleuse d’âme. Je reçois des messages célestes pour 

l’évolution de mes clients. Je me connecte à leur âme et je leur 
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transmets des messages de leur part. Ma mission de vie 

consiste à aider mes frères et sœurs sur terre, à harmoniser 

leur être. Corps-Esprit-Âme, la Sainte Trinité, quoi! Le but est 

d’être des êtres complets par nous-mêmes. Ne plus avoir besoin 

de quoi que ce soit d’extérieur pour combler notre bonheur 

intérieur est le but ultime.  

Lorsqu’il y a dis-harmonie interne (ou externe, car en fait il 

s'agit exactement de la même chose), c’est que le corps 

physique n’est pas aligné avec l’âme. Nos sentiments sont alors 

confus, comme s’il manquait quelque chose et, à la longue, les 

mal-aises s’installent. L’âme vit une profonde tristesse, puisque 

le plan Divin, le dessein Divin, n’est pas accompli; vous savez, 

la mission de vie que VOUS AVEZ CHOISIE pour ainsi vous 

épanouir. Votre âme le connaît lui, votre plan Divin et il sait 

lorsque vous faites autre chose que ce pour quoi vous vous êtes 

incarné, ce qui explique l’urgent besoin de faire les choses que 

l’on ressent profondément. Comme si l’on devait se dépêcher 

d’agir, sans savoir ce qu'il faut faire exactement. On ne sait 

peut-être pas quoi faire, mais, au moins, nous sommes 

conscients et ressentons que nous devons accomplir quelque 

chose et que le temps presse.  

Lorsque l’on est en harmonie, nous éprouvons une immense 

joie interne, quasiment indescriptible, comme si nous nous 

sentions comme les bulles à l’intérieur d’une belle bouteille de 

champagne, non pas un Cordon Rouge, mais plutôt un 

champagne de haut de gamme. Les gens que nous rencontrons 

nous sourient, comme s’ils voyaient ou entendaient notre rire 

intérieur, car l’intérieur est semblable à l’extérieur. Nous 

attirons vers nous l’abondance, la prospérité, la joie et l’Amour, 

puisque nous sommes joie de vivre, en harmonie avec toutes les 

parties de nous. Comme je vous l’ai mentionné plus haut je suis 

une éveilleuse d’âme, cependant il m’arrive parfois de ne pas 
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vibrer en toute harmonie avec elle. Cela est tout à fait normal, 

car j’ai été dé-connectée une grande partie de ma vie, il m’arrive 

donc de prendre un mauvais pli et de retourner dans mes 

vieilles habitudes. Lorsque cela m’arrive, la vie me le signale 

assez rapidement. L’abondance diminue, le téléphone sonne 

moins, mon intuition me boude, les idées ne me viennent pas 

facilement... J’ai comme croyance que je ne peux pas enseigner 

ou donner ce que je ne sais pas ou n’ai pas moi-même, comme le 

vieux dicton qui dit : « Comment peux-tu aimer si tu ne t’aimes 

pas toi-même? » Comment puis-je aider une personne à vibrer 

harmonieusement avec son âme si je suis moi-même en 

rébellion avec ce que mon âme me dit de faire. De toute façon, 

ne vous en faites pas, vos guides, votre ressenti, votre intuition, 

votre voix intérieure ou votre Moi Supérieur vous disent quand 

téléphoner à la personne dont vous avez besoin, et ce, au 

meilleur moment qui soit. Rien n’arrive par pur hasard. Tout 

doit arriver comme cela doit arriver. Donc, nous avons tout à 

l’intérieur de nous pour réussir ce que nous voulons accomplir, 

il suffit d’une dose de foi et d’un peu de patience et le tour est 

joué. Si vous ne pouvez toujours pas y croire, alors je vous 

demande de bien vouloir fermer les yeux et de faire comme si 

j’avais une magnifique baguette magique et POUFF! Je vous ai 

jeté un sort et, à partir d’aujourd’hui, maintenant et pour 

toujours, vous pouvez tout! Oui, tout est à l’intérieur de vous… 

Oui, absolument tout! 

☿ ♁ ♂ ♀ 
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Application personnelle 

Dans ce chapitre, il est question du travail relatif à l’évolution 

de la personnalité d’un individu. Il s’agit ici d’une personne 

inconsciente de son propre pouvoir, de sa puissance et de sa 

force, un type de personne qui ignore qu’elle crée sa propre 

existence. L’instabilité peut être dans le décor. La peur, la 

crainte et la faiblesse peuvent également faire surface. Il peut 

s’agir d’une personne qui n’est nullement ancrée à la Terre, 

notre chère Terre-Mère; le manque de confiance, le manque de 

foi, le manque de… L’insécurité causée par ces manques. Nous 

pouvons aussi assister à l’inactif, au stagnant, à la paresse… 

Bien entendu, si, et seulement si, il y a blocage d’émotion. 

Sinon, une personne évoluant dans un vortex d’énergie positif 

va vibrer dans la puissance, la force et le courage. Ayant une 

énergie masculine, cette personne est très active, grâce à une 

absence totale de crainte et de peur. Elle n’exprimera aucun 

signe de violence ni de colère. Elle connaît sa force. Elle sait ce 

qu’elle possède. Elle agit avec force et puissance. 

Pour déterminer s’il y a blocage émotionnel dans votre vie 

personnelle, je vous suggère de prendre le temps de répondre 

honnêtement aux questions suivantes : 

 Vous sentez-vous comme quelqu’un de faible? 

Si oui, à quels moments considérez-vous que vous vivez de 

la faiblesse? 

Comment le savez-vous? 

Existe-t-il des occasions au cours desquelles vous vous êtes 

senti fort?  

Que vous manque-t-il, dans votre vie, présentement, pour 

que vous puissiez vous sentir plus fort? 
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Comment sauriez-vous que vous êtes fort ou que vous avez 

de la force? Que voyez-vous? Qu’entendez-vous? Que 

ressentez-vous? Incrustez tout ce que vous voyez, tout ce 

que vous entendez et tout ce que vous ressentez dans toutes 

les particules de votre être… ressentez la force en vous. 

Puis, à la mémoire de cette expérience de force, donnez-lui 

un nom, attribuez-lui une couleur ou une saveur et faite en 

sorte que vous puissiez y avoir accès qu’en vous voudriez 

dans le futur. 

 Avez-vous tendance à être souvent malade? 

Si oui, à quels moments considérez-vous que vous vivez des 

situations qui peuvent vous rendre malade ou susceptible 

de l’être? Identifiez-les? 

Comment pouvez être certain que cette situation-là 

exactement vous rend malade? 

Que pouvez-vous faire pour améliorer la situation, c’est-à-

dire comment pouvez-vous re-trouver la santé? 

Si vous ne le savez pas, faites comme si vous le saviez! Vous 

connaissez sûrement quelqu’un qui est en santé, alors selon 

vous, comment cette personne fait-elle pour être en santé? 

Maintenant, comment pouvez-vous, vous-même, être en 

santé? 

Y a-t-il des événements au cours de votre vie qui ont eu un 

effet bénéfique sur votre santé? 

Que pourriez-vous faire dans votre vie présente pour 

augmenter le nombre d’occasions qui auraient des effets 

bénéfiques sur votre santé? Alors, qu’attendez-vous pour 

commencer? 
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 Êtes-vous du genre plutôt craintif? 

Si oui, à quels moments considérez-vous que vous vivez un 

sentiment de crainte? 

Existe-t-il des occasions, dans votre vie, au cours desquelles 

vous vous êtes senti en confiance?  

Regardez ces expériences de totale confiance et voyez les 

différences qui existent entre les moments où vous vivez de 

la confiance et ceux où vous vivez de la crainte. Que 

remarquez-vous? Vous pouvez faire un tableau comme 

celui-ci : 

Expérience de confiance Expérience de crainte 

Je me sens bien dans ma peau. Je ne me sens pas bien dans ma 
peau. 

Je vis un bien-être, de la paix, de 
l’amour.  

Je suis décentré, anxieux, 
nerveux. 

Je rayonne. Je suis inspiration. Je 
suis dans une énergie positive. 

Je suis plus sombre. Je 
m’imagine des choses plus 
négatives. 

 Vous sentez-vous souvent sous la menace? 

Si oui, à quels moments considérez-vous que vous vivez 

sous la menace? 

Existe-t-il des occasions, dans votre vie, au cours desquelles 

vous avez vécu pleinement la sécurité? 

Que croyez-vous qu’il manque dans votre vie présentement 

pour que vous puissiez vous sentir en sécurité? Pourquoi? 

Que pouvez-vous faire pour ainsi amener ces éléments 

manquants dans votre vie ici et maintenant?  

 Êtes-vous quelqu’un de dur? 

Si oui, je vous conseille de méditer sur le sujet. Prenez une 

position confortable et demander à qu’on vous éclaire sur le 
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fait que vous êtes quelqu’un de dur… Je vous conseille de 

prendre le temps nécessaire pour ainsi bien comprendre ce 

qu’il y a à comprendre à ce niveau. Puis, je vous demande 

d’écrire ce que vous avez reçu comme information. Ce 

recueillement peut prendre plusieurs jours, voire plusieurs 

semaines. Écrivez ce que vous recevez au fil des journées et 

méditez sur ce que vous recevez… Faites cet exercice aussi 

longtemps que vous en ressentirez le besoin.  

 Êtes-vous quelqu’un de colérique? 

Si oui, pourquoi selon vous? 

Quand êtes-vous le plus susceptible d’être en colère? 

Pourquoi? 

Comment pouvez-vous amener plus de tolérance dans votre 

vie, ici et maintenant? 

D’où vient cette colère, selon vous? 

Faites comme si vous pouviez retourner à la Source de cette 

colère et amenez-y de la douceur. Fermez vos yeux et 

retournez à la Source de cette émotion. Faites-vous 

confiance, vous allez naturellement y retour-ner en 

émettant l’intention… puis donnez-lui une nouvelle Source 

plus douce. Cette Source de douceur peut être comme bon 

vous semble. Attribuez-lui une couleur douce… une odeur 

douce… un nom doux aux oreilles… un son doux… voyez-

la… entendez-la… ressentez-la… Vous pouvez même 

demander l’aide des anges, des déités, des maîtres 

ascensionnés… comme bon vous semble. Restez là aussi 

longtemps que vous le désirez, en ressentant la douceur… 

Quand vous serez prêt, ouvrez les yeux. Maintenant, 

chaque fois que vous ressentirez de la colère, recentrez-vous 

en vous remémorant l’expérience. Amenez cette émotion au 

niveau du cœur et entourez-la d’Amour. Répétez l’exercice 
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chaque fois que l’émotion de colère réapparaît et, à la 

longue, la colère disparaîtra. 

 Avez-vous tendance à être violent? 

Si oui, pourquoi selon vous? 

Que se cache-t-il derrière ce comportement ou derrière cette 

émotion? 

Pouvez-vous faire quelque chose d’autre pour ainsi 

exprimer cette violence sans blesser personne, d’aucune 

façon? Par exemple : de l’art, des exercices physiques, de 

l’écriture… 

Avez-vous déjà vécu une expérience, dans votre vie, au 

cours de laquelle vous avez été plus pacifique? 

Alors comment pouvez-vous être plus pacifique? 

Souvent, un guerrier a tendance à être violent, et pourtant, 

la violence ne fait qu’engendrer la violence en retour. Le but 

est d’utiliser cette énergie à bon escient. C’est une très 

grande énergie et vous devez la faire sortir de vous. Vous 

devez l’exprimer, mais sans pour autant faire de mal à qui 

que ce soit. Alors, je vous conseille de ne pas garder ce type 

d’émotion en vous. Exprimez là soit par la chanson, soit par 

l’écriture, soit en pratiquant un sport de contact, des arts 

martiaux ou le « kick-boxing » par exemple, mais il vous 

faut canaliser cette énergie. Alors, comment allez-vous 

procéder? 

 Agissez-vous sur une pulsion aveugle? 

Êtes-vous du genre à agir sans vraiment réfléchir? 

Si oui, à quels moments agissez-vous sans réfléchir? 

Vous arrive-t-il de réfléchir avant d’agir? 
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Souvenez-vous d’une fois où vous avez réfléchi avant d’agir. 

Notez ce moment. Regardez l’image de cet instant, comme 

s’il s’agissait d’une photo. Que voyez-vous? Qu’entendez-

vous? Que ressentez-vous? Y a-t-il une odeur? Avez-vous un 

goût particulier dans la bouche? 

Maintenant, faites la même chose, mais en vous 

remémorant d’un moment au cours duquel vous avez eu une 

pulsion aveugle. Notez ce moment. Regardez l’image de cet 

instant, comme s’il s’agissait d’une photo. Que voyez-vous? 

Qu’entendez-vous? Que ressentez-vous? Y a-t-il une odeur? 

Avez-vous un goût particulier dans la bouche?  

Comparez les deux expériences et notez les différences. 

Ainsi dans le futur, lorsque vous réagirez sans réfléchir ou 

sur une pulsion aveugle, vous le remarquerez aussitôt et 

vous pourrez alors corriger le tir, puisque vous co-naissez 

maintenant ses caractéristiques.  

 Êtes-vous quelqu’un de paresseux? 

Si oui, pourquoi vous définissez-vous comme quelqu’un de 

paresseux? 

Y a-t-il des jours où vous n’êtes pas, selon vous, paresseux? 

Pourquoi, selon vous, êtes-vous moins paresseux certains 

jours plutôt que d’autres? 

Souvenez-vous d’une journée où vous avez été dynamique. 

Ressentez l’émotion, l’énergie qui vous habitait à ce 

moment précis. Restez dans cet état et dites à haute voix : 

« Je suis une personne dynamique, ici, maintenant et pour 

toujours! » Vous pouvez écrire cette affirmation sur un 

papier et le coller sur votre miroir de salle de bain, par 

exemple, et le répéter le plus souvent possible à chaque 

jour. 
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 Êtes-vous quelqu’un qui, en général, a peur pour sa 

survie? 

Si oui, de quoi avez-vous besoin pour votre survie? 

Que vous manque-t-il, selon vous, pour survivre? 

Il arrive quelques fois que les gens qui ont un blocage 

émotionnel au niveau du premier chakra, le chakra racine, 

aient peur pour leur survie. Ce chakra est le chakra de la 

survie, des instincts, de la sécurité, des besoins vitaux… 

Alors, lorsque vous vivez un blocage émotionnel à ce niveau, 

le chakra s’encrasse, tourne à l’envers, réduit ou augmente 

sa fréquence, s’arrête, rapetisse ou grossit, selon l’individu 

ou la situation. Visualisez-le comme un ventilateur de 

plafond, par exemple, à la base de votre colonne vertébrale, 

au coccyx. Il est rouge éclatant. Il tourne dans le sens des 

aiguilles d’une montre. Vous pouvez le nettoyer sous la 

douche en mettant votre main gauche dessus et le 

déroulant avec votre main droite, les doigts pointés vers la 

surface de votre corps, trois tours dans le sens inverse des 

aiguilles d’une montre, ensuite vous passez votre main sous 

l’eau, puis vous déroulez trois tours dans le sens des 

aiguilles d’une montre, cette fois. Faites-le le nombre de 

jours que vous croyez qu’il soit nécessaire. À la longue, vous 

arriverez probablement à le ressentir dans votre corps.  

 Y a-t-il des manques dans votre vie? 

Comment savez-vous qu’il vous manque quelque chose? 

Le manque existe-t-il VRAIMENT? 

De quoi manquez-vous? 

Vous est-il arrivé de penser que vous alliez manquer de 

quelque chose dans le futur? 
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Êtes-vous conscient que vous avez probablement 

programmé ce manque vous-même? 

L’abondance est là pour que nous puissions tous en profiter. 

Comme il est question ici du jeu : « demandez et vous 

recevrez », je vous suggère de porter attention à ce que vous 

demandez généralement. Si vous vivez des manques dans 

votre vie, vous devez nécessairement le demander. Par 

demander, je parle de toutes les façons de demander : par la 

parole, la pensée, vos comportements… Si vous ne recevez 

pas d’Amour dans votre vie, alors c’est probablement parce 

que vous n’en donnez pas vous-même. Comprenez-vous? Si, 

par exemple, par peur de manquer d’argent, de nourriture, 

ou autres, vous en mettez EXCESSIVEMENT de côté, alors 

ne soyez pas surpris d’en manquer un de ces jours! Je vous 

suggère ici de prendre quelques instants de réflexion et de 

faire le tour de vos programmations liées au manque. 

Demandez simplement d’être informé sur la Source de vos 

manques et vous recevrez la réponse éventuellement. Mais 

attention, la réponse peut être sous plusieurs formes…  

« Abundantia est une merveilleuse déesse de la réussite, de 

la prospérité, de l’abondance et de la chance. Elle est 

également considérée comme une protectrice des économies, 

des investissements et de la richesse », selon les écrits de 

Doreen Virtue dans son livre Archanges et Maîtres 

Ascensionnés. Si vous croyez aux déesses, alors je vous 

suggère de l’invoquer en lui adressant une belle prière, car 

son but est de nous indiquer le chemin vers la Source de 

tout. Personnellement, je prie chaque jour, et presque 

chaque fois, je remercie Abundantia de la sur-abondance 

qui habite ma vie!  

N.B. :  Par prière je ne fais aucunement référence aux 

prières toutes faites par les religions, mais plus 
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particulièrement aux paroles que vous recevez 

intuitivement au moment de votre invocation! 

Laissez-vous guider par la sagesse de votre cœur… 

 Vous considérez-vous comme une personne lâche? 

Si oui, à quels moments croyez-vous être lâche dans votre 

vie? 

Avez-vous déjà vécu une expérience au cours de laquelle 

vous n’étiez pas lâche? 

Si oui, notez cette expérience. Sinon, vous connaissez 

certainement quelqu’un qui a vécu ce type d’expérience : ce 

peut être un ami, un personnage célèbre, historique, ou 

autre… Ressentez l’expérience dans tout votre être. 

Attribuez-lui une couleur… une odeur… une image… un 

nom… Faites comme si vous la reviviez, ici et maintenant. 

Prenez tout le temps nécessaire pour bien voir… bien 

entendre… bien sentir… bien ressentir… bien goûter… 

cette belle expérience de complète puissance… Maintenant, 

ramenez avec vous les bienfaits de cette magnifique 

expérience de puissance, comme bon vous semble, pour que 

vous puissiez avoir accès à cette puissance quand bon vous 

plaira.  

Maintenant, vous pouvez avoir accès à cette grande 

puissance. Elle fera désormais toujours partie de vous. 

Revivez une expérience où vous pouvez vivre de la lâcheté. 

Aussitôt l’émotion de lâcheté ressentie, ramenez l’énergie 

de votre expérience de puissance en vous… Prenez le temps 

de bien savourer cette expérience de puissance… Revivez 

une expérience au cours de laquelle vous pouvez vivre de la 

lâcheté. Aussitôt l’émotion de lâcheté ressentie, ramenez 

l’énergie de votre expérience de puissance en vous… Prenez 

le temps de bien savourer cette expérience de puissance… 
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Répétez jusqu’à ce que vous ne ressentiez plus l’émotion de 

lâcheté…  

 Avez-vous l’impression de ne pas être connecté à la 

Terre-Mère? Je dirais que beaucoup d’entre nous ne 

le sont pas, et ce pour plusieurs raisons : 

- Avez-vous eu des problèmes relationnels avec votre 

propre mère biologique ou adoptive?  

- Vous arrive-t-il de vous sentir papillonner?  

- Avez-vous ou avez-vous eu des problèmes de jambes, de 

genoux, de pieds?  

Si vous avez répondu oui à l’une de ces questions, alors 

il est fort possible que vous ne soyez pas connecté à la 

Terre-Mère. 

Je vous suggère alors de faire cet exercice une fois par 

jour, de préférence le matin en vous levant : 

Asseyez-vous et visualisez des racines partant de la 

plante de vos pieds et se rendant jusqu’au centre de la 

Terre. Ressentez la chaleur, la protection, la sécurité, 

l’Amour de la Terre-Mère passant par les racines et 

allant à vos pieds. Vous ressentirez de la chaleur dans 

vos pieds. Ensuite, vous ressentirez toute cette belle 

énergie dans vos genoux, vos jambes, vos fesses, votre 

bassin, votre ventre, votre poitrine, vos épaules, vos 

bras, vos mains, votre cou, votre tête, dans tous les 

organes de votre corps, dans toutes les cellules de votre 

ÊTRE. Vous êtes maintenant rempli de la chaleur, de la 

protection, de la sécurité et de l’Amour de la Terre-

Mère.  

☆·.¸¸.·´¯`·.¸¸.¤ ~ ๑ °  
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Chapitre 11 

DE « L’ÉGO » VERS « L’ÉGAUX » 

= 

ANS ce chapitre, il est question d’énergie, de puissance 

et de force. La force agressive du lion en opposition à 

l’image de la force spirituelle de la Vierge Marie. La 

lutte qui se transforme en victoire. Victoire de l’esprit sur la 

« MATIÈRE ». Non pas une destruction causée par monsieur 

« l’Égo », mais plutôt un triomphe de la partie Divine interne de 

l’être. Triomphe sur les illusions, les souffrances, les peurs, 

créées par monsieur « l’Égo ». Cette entité qui se croit séparée, 

qui croit posséder le pouvoir et le contrôle. Posséder ou être 

possédé, là est la question. 

Cette nuit, j’ai vécu une « guérison », comme si je guérissais… 

Comme si, par le fait même, vous guérissiez… J’ai vu une 

Lumière. Une Lumière blanche éblouissante. Et aussi une 

Lumière verte… Grâce, sagesse, victoire… richesses, espoir, 

guérison… nouveau printemps fleurissant. Par la suite, je me 

suis retrouvée, couchée dans le gazon à côté de mon grand-

père. Mon grand-père décédé. Je ressens ici une fin. La fin de 

sa protection. Puisque, maintenant, je connais la force… 

l’Amour. La force de la mère, la Vierge Marie, notre partie 

féminine. Je suis enfin guérie, ou du moins en processus de 

guérison.  

Au tarot, la lame qui correspond à La Force est la onzième. 

Onzième arcane associé à la onzième maison astrologique, les 

aspirations, les amis, l’appartenance à un système… Souvent, 

pour connaître davantage l’arcane en question, nous regardons 

trois lames avant et trois lames après. Ici, nous voyons que La 

Justice est à l’origine de La Force, donc les karmas, la « Loi de 

D 
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Cause à Effet – Loi des Conséquences » et elle mène vers… La 

Tempérance, la neutralité, la purification, « la transformation 

par le nettoyage de ce qui est obscur au niveau de 

l’inconscient ». De plus, si nous faisons le calcul théosophique 

du nombre 11, nous obtenons 2 (1+1=2). La Papesse, les 

dualités, les rêves, la clairvoyance… la Spiritualité. 

Cette énergie nous met en garde de ne pas devenir comme 

Icare, ce personnage mythologique qui représente les valeurs 

de l’âme centrées sur l’amour humain, oubliant ainsi que le 

seul Amour éternel et vrai est celui basé sur l’Amour Divin. 

Dieu est la Source. Source Divine interne, fontaine de jouvence, 

Source de Lumière. La Lumière est Amour et co-naissances… 

et elle fait partie intégrante de notre Être! Du moins, vous 

pouvez la canaliser si vous le désirez… 

La vie est une grande école. Nous sommes ici pour apprendre. 

Nous avons tous des leçons karmiques quelque peu différentes. 

Nous avons parlé du lion, la partie masculine, féroce, agressive 

et protectrice et de l’énergie de la Vierge Marie, partie 

féminine, douce et Divine. Lorsque le lion prend trop de place, 

il vole en quelque sorte les capacités, le potentiel et les valeurs 

de la femme. Elle souffre alors d’un complexe d’infériorité… 

d’où la bataille, le combat mené avec nous-mêmes. « Nos pires 

ennemis seront à l’intérieur de nous » a dit le Seigneur. Goliath 

et David sont tous les deux en nous. Le lion, la domination et la 

vierge, la pureté. Le symbolisme que représente l’arcane de La 

Force, au tarot, est d’aboutir finalement à la pureté, la pureté 

d’esprit, à l’innocence. L’innocence de l’enfant. Cet enfant 

intérieur. Cet enfant que nous possédons tous en nous. Le seul 

qui nous appartienne vraiment et encore là nous appartient-il 

réellement? 

Une image me vient à l’esprit. Comme un flash… Je galope 

avec d’autres filles, des chats et des chiens. Ceci illustre ma 
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force. J’avance sur le chemin de ma propre vie en prenant 

conscience de ce qui est inconscient et en l’amenant à la 

conscience graduellement, quand c’est le temps. Voilà donc une 

forme de guérison. Amener à la conscience donne naissance à 

une guérison. Maintenant, je sais, donc je vois. Alors je corrige, 

quand je revois, je re-corrige et re-corrige jusqu'à 

l’anéantissement. Guérison. Cette image me démontre 

également mes dons : guérison, clairvoyance et médiumnité… 

Puis, j’avance sur le chemin de ma vie avec mes guides et… je 

suis moi-même, à mes heures, guide.  

« Je suis maître de mes émotions et je les exprime dans le 

calme et une grande sérénité » est une affirmation positive que 

peut utiliser toute personne sous l’influence de l’arcane de La 

Force. En numérologie, le 11 est un nombre de vibrations 

supérieures. Il est signe d’excès, de démesure, de débordement, 

d’intempérance, de violence, d’exagération de jugement, s’il est 

dans un vortex négatif. Oui, le 11 peut être une énergie 

similaire à celle de la Vierge Marie, mais il peut également être 

sous le masque du plus grand rebelle. Par contre, n’oubliez pas 

que l’archétype du rebelle est un élément-clé dans le 

développement humain. Ayant lui-même beaucoup progressé 

dans ce sens, il est d’une aide inestimable à tout ce qui touche, 

de près ou de loin, l’enrichissement humain.  

Le contrôle et la domination sont des caractéristiques 

prédominantes de « la Force ». Contrôler qui et dominer qui? 

Un jour, je suis allée faire de l’équitation au Mont-Tremblant. 

J’ai eu la chance, même si la chance n’existe pas, de pratiquer 

ce merveilleux sport sur le dos d’un beau cheval du nom 

d’Apollon. C'était la première fois que je montais à cheval. 

Petite, je suis montée sur des poneys, mais jamais sur un 

cheval. Du moins, pas dans cette vie-ci… Apollon m’a démontré 

que l’Amour peut tout. Je ne l’ai pas fouetté, ni même donné de 

coups de talons, comme m’avait suggéré la guide. Au contraire, 
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il m’écoutait, je le flattais, je lui parlais et je l’aimais. Nous 

étions, lui et moi, sur la même longueur d’onde, en 

synchronisation. J’en ai parlé par la suite à un client dans mon 

bureau, et il m’a dit que normalement pour avoir une relation 

comme cela avec un cheval, cela prenait des années. Il a aussi 

un cheval et il n’a pas cette relation avec son cheval qu’il côtoie 

souvent. La même chose m’a été démontrée par l’entremise de 

Nestley le chat. Nous, les humains, avons, la plupart du temps, 

tendance à répondre à la violence par la violence. Nestley 

mordait énormément. Pour lui, cela était un jeu. Par contre, si 

nous avions la mauvaise habitude de répondre par une tape, il 

répliquait avec une seconde morsure, plus forte et le jeu ne se 

terminait plus. Un jour, j’ai eu la brillante idée de répondre 

avec un baiser sur le dessus de sa tête. Alors, j’ai constaté avec 

beaucoup de plaisir qu’il ne mordait pas une seconde fois. 

Ainsi, selon moi, ces deux exemples viennent illustrer à 

merveille le fait que nous ne devons pas répondre au mal par le 

mal, mais plutôt par le bien… par l’Amour! L’Amour guérit 

tout! L’énergie de Marie, notre partie constituée d’Amour, de 

douceur, de bienveillance. Notre partie féminine. Et merci 

Apollon d’avoir ouvert mon troisième œil! 

La Force est régie par la « Loi de l’Effort Absolu ». Nous devons 

consacrer du temps à apprendre. Nous devons déployer des 

efforts pour devenir maître de nos émotions et être capable de 

les exprimer dans le calme et la tranquillité. Tranquillité 

d’esprit. Peu importe la vitesse à laquelle nous vivons sur notre 

chemin de vie, nous devons mettre les efforts nécessaires pour 

transcender la matière et vivre selon les Lois de l’Esprit. La 

Force nous rappelle que nous devons vivre selon les Lois 

Universelles, en toute neutralité et en toute « égalité ». Nous 

sommes tous « égaux »! Alors, laissez aller votre Égo… 

☿ ♁ ♂ ♀ 
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Application personnelle 

Dans ce chapitre, il est aussi question d’une personne qui vivra 

des événements qui engendreront éventuellement des combats 

intérieurs. Sur son parcours, elle rencontrera des moments de 

grandes douleurs, des luttes, et autres événements pour lui 

permettre d’améliorer sa personnalité, la rendant chaque fois 

beaucoup plus forte… Plusieurs types d’archétypes peuvent ici 

être en cause : le visionnaire, l’inventeur, le penseur hors des 

chemins battus… et également l’excentrique, le drôle de 

moineau, le rêveur… une personne vibrant une énergie plutôt 

négative aura tendance à manquer d’idées et de structure. Elle 

aura un esprit borné. Elle sera en dys-harmonie interne comme 

externe, car c’est du pareil au même. Elle n’aura presque aucun 

res-senti, sinon celui-ci sera anéanti! Cela, bien entendu si, et 

seulement si, il y a blocage d’émotion. Sinon, une personne 

vibrant une énergie positive vivra selon la voix de la muse et de 

l’intuition. Elle aura un très grand sens de l’esthétique. Son 

inspiration, sa créativité et sa capacité visionnaire seront 

toutes parfaitement exploitées puisqu’elle vivra en totale 

harmonie. Elle entend. Elle voit. Elle est créative. Elle est 

inspirée. Elle a des ailes. Des ailes aux pieds ou au dos… cela 

dépend du drôle de moineau! 

Pour savoir s’il y a blocage émotionnel dans votre vie 

personnelle, je vous suggère de prendre le temps de répondre 

honnêtement aux questions suivantes : 

 Avez-vous tendance à manquer d’idées? 

Si oui, connaissez-vous quelqu’un qui ne manque pas 

d’idées? 

Décrivez cette personne… notez tout ce qui vous vient à 

l’esprit en pensant à cette personne… ce que vous 
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entendez… ce que vous voyez… ce que vous croyez qu’elle 

ressent… prenez vraiment le temps de tout écrire sur cette 

personne puisque je vais vous demander de l’utiliser comme 

modèle la prochaine fois que vous vivrez un manque d’idées, 

donc il est important pour vous de bien faire votre travail 

maintenant… elle sera votre modèle à suivre! 

De plus, j’aimerais faire une petite parenthèse ici. Vous 

savez, lorsque vous décrivez quelqu’un, vous la décrivez 

selon ce que vous êtes vous-même, donc les qualités que 

vous avez attribuées à cette personne sont VOS QUALITÉS 

À VOUS! Vous êtes comme cette personne que vous 

connaissez qui ne manque pas d’idées! Effet miroir… 

 Manquez-vous de structure? 

Si oui, où croyez-vous que vous manquez de structure dans 

votre vie? 

Vous est-il déjà arrivé d’être structuré? 

Pourquoi vous ne l’êtes plus? 

Est-il toujours bon d’être structuré selon vous? 

Je vous demande de vous souvenir d’un moment au cours 

duquel vous avez été très bien structuré… regardez-vous la 

fois où vous avez été très bien structuré… Que voyez-vous? 

Qu’entendez-vous? Que ressentez-vous? Notez cette 

expérience de structure… caractéristiques… ambiance… 

environnement… époque… gens qui partagent votre vie… 

activités… notez tout… Maintenant, regardez votre vie 

présentement… notez les différences… qu’y a-t-il de 

différent? Que remarquez-vous? À l’instar de ces 

différences, alors comment pouvez-vous apporter plus de 

structure dans votre vie présentement? 
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 Avez-vous un esprit borné? En d’autres mots, êtes-

vous étroit d’esprit? 

Si oui, à quels moments dans votre vie croyez-vous que vous 

êtes étroit d’esprit? 

Vous est-il déjà arrivé d’être plus ouvert d’esprit? 

Vous est-il déjà arrivé d’expérimenter un lâcher-prise sur 

vos idées, vos croyances et vos valeurs et de vous en 

remettre à ce qui arrivait à ce moment, en toute confiance? 

L’enfant est l’incarnation parfaite de l’innocence, de la 

pureté et de l’émerveillement. Il vit continuellement dans 

l’ouverture d’esprit. Il vit comme s’il ne connaissait rien… 

Toujours à l’affût des découvertes, des nouveautés et de la 

beauté. Alors, quelle est votre relation avec votre enfant 

intérieur? Quel type d’enfant intérieur possédez-vous selon 

vous? L’enfant divin, l’enfant de la nature, l’enfant blessé, 

l’enfant abandonné, l’enfant éternel, l’enfant magique ou 

l’enfant innocent? (Pour en connaître plus sur les différents 

archétypes d’enfants voir Contrats sacrés de Caroline 

Myss.) Une chose est sûre, pour avoir un esprit borné, votre 

enfant intérieur ne s’exprime pas vraiment, à moins qu’il 

soit blessé ou abandonné…  

Je vous propose ici de prendre une position confortable et de 

vous asseoir, les yeux fermés… et de demander que l’on 

vous re-connecte avec votre enfant intérieur… apprenez à 

co-naître cet enfant qui a grandement besoin de vous… 

posez-lui des questions… et attendez de recevoir une 

réponse : soit par une émotion, une image, un son, une 

intuition… les questions peuvent être : quel type d’enfant 

es-tu? Divin, de la nature, blessé, abandonné, éternel, 

magique ou innocent? Lorsque vous aurez une réponse, 

poursuivez vos questions… le but est d’éveiller cet enfant 

intérieur que vous avez oublié… après avoir posé vos 
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questions… demandez-lui de rester auprès de vous… à vos 

côtés… vous allez ainsi apprivoiser ses belles qualités! 

Qualités que vous aviez et que vous avez oubliées! 

 Avez-vous tendance à vivre de la dys-harmonie? 

Si oui, que vous manque-t-il pour être en harmonie? 

Le chakra dont il est question ici est le chakra de l’arrière 

de la tête. Ce chakra fait vivre une dys-harmonie interne 

aux personnes dont le chakra est lui-même en dys-

harmonie, donc vous devez le ré-équilibrer. Pour cela, je 

vous suggère d’imaginer des points méridiens, de couleur 

or, partant de votre cœur et allant jusqu’à votre chakra de 

l’arrière de la tête. Puis, d’autres points méridiens partant 

de votre chakra du troisième œil jusqu’à votre chakra de 

l’arrière de la tête, toujours de couleur or. Visualisez 

l’énergie passant par les méridiens, partant du cœur allant 

vers l’arrière de la tête et ensuite, partant du troisième œil 

à l’arrière de la tête. L’énergie partant de votre cœur est de 

couleur verte, puis celle partant de votre troisième œil est 

indigo (bleu violacé foncé). Et lorsque vous aurez amené de 

l’énergie verte et de l’énergie indigo vers le chakra de 

l’arrière de la tête, visualisez l’arrière de votre tête, environ 

au milieu, colorée d’une couleur bleu glacier (un bleu pâle 

gris). Faites cela trois fois. Et refaites l’exercice chaque jour, 

selon votre propre besoin. Pas plus de trois fois par jour et 

ne dépassez pas trois semaines.  

 Dites-moi quelle chanson vous vient spontanément à 

l’esprit présentement? 

Les chansons qui vous viennent à l’esprit, durant votre 

quotidien, sont soit la réponse à une de vos questions, soit 

un lien à un souvenir, ou, si elle vous revient fréquemment 

à l’esprit, elle peut être la chanson de votre âme. Car 
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chaque âme possède sa propre chanson. Nous remercions 

Père Soleil d’avoir pu chanter le chant de la vie, et ce, 

chaque jour de notre vie, lors de l’ouverture de l’espace 

sacré… Le chakra de l’arrière de la tête est le chakra de 

prédilection pour ceux et celles qui utilisent l’ouïe comme 

principal sens. Alors, lorsque je vous demande quelle 

chanson vous vient à l’idée présentement, votre âme vous 

fait un signe… à vous de découvrir le message caché 

derrière cette chanson… vous pouvez procéder de cette 

façon avec les esprits, les anges, vos guides… Ceci pratique 

votre clair-audience! De plus, vous pouvez procéder de cette 

façon pour vous inspirer et créer. Alors, que La Force soit 

avec vous et avec votre Esprit et NON avec votre ÉGO! 

☆·.¸¸.·´¯`·.¸¸.¤ ~ ๑ ° 
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Chapitre 17 

L’INTUITION 

۩ 

PRÈS avoir passé par l’arcane du Diable qui nous oblige 

à nous détacher du matériel et par la Maison-Dieu qui 

provoque l’éclatement, nous voici à re-trouver le 

calme… après la tempête. L’Étoile est la lame, au tarot, qui est 

comme… une Lumière, une guidance, l’ouverture des barrières 

mentales que nous avons dû faire éclater à l’arcane précédent. 

Sous la même étoile que la Papesse, l’Étoile ouvre la voie vers 

encore plus de richesses. Si nous l’écoutons avec attention, elle 

nous indique la direction… vers la maison. Cette information 

est transmise via notre intuition. 

L’Étoile nous demande de travailler de concert avec le silence, 

d’où sa ressemblance avec dame Papesse. Il est demandé ici de 

re-tourner au « cœur même du silence »…  Arcane dix-sept, du 

tarot, est associé à la cinquième maison astrologique, c’est-à-

dire la créativité, la sexualité, aux enfants, ce qui me rappelle 

la Source du chakra sacré. Chakra relié à dame Papesse.  

L’énergie qui émane de cet arcane est une énergie entièrement 

féminine. La féminité dans toute sa splendeur. Le yin à l’état 

pur, dont l’objectif est d’œuvrer, en toute simplicité, avec notre 

intuition. L’intuition est comme l’étoile… elle montre la 

direction.  

Une nuit, je me suis réveillée pour aller à la salle de bain. Il est 

plutôt rare que je me lève la nuit pour aller aux toilettes, mais 

bon. En revenant, juste avant de me re-coucher, je me suis 

arrêtée devant ma fenêtre de chambre et j’ai fixé, pendant un 

certain temps, une étoile devant moi, dans le ciel. In-consciente 

de ce qui venait de se produire, je me suis re-couchée. Ce n’est 

A 
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que le lendemain matin que je me suis aperçue de ce qui s’était 

passé. Ce soir-là, j’ai écrit un postulat de rêve que j’ai mis sur 

ma table de chevet. Il était inscrit : « Cette nuit, je vais 

rencontrer mes guides pour les remercier. » Maintenant, je sais 

au fond de moi que je viens des étoiles. De toute façon, ne dit-

on pas que notre énergie est identique à celle des étoiles? Voilà 

pourquoi vous pouvez, grâce à l’énergie de vos mains, éliminer 

toutes Sources non bénéfiques contenues dans votre nourriture, 

par exemple.  

L’Étoile est une lame qui donne de l’espoir. Son énergie est 

optimiste. Parce qu'elle est la première lame qui touche au 

monde cosmique, elle ouvre le chemin vers l’illumination 

mystique. La nuit commence avec l’arcane de l’Étoile, pour 

faire place à celle de la Lune qui représente la phase du r-éveil, 

qui mène à l’arcane le Soleil, le début de l’éveil… 

Lame associée à la créativité, aux enfants et à la sexualité, 

annonçant la naissance. Naissance mystique… Réalisation 

d’une œuvre… Dans les rêves, la nuit, les bébés peuvent 

symboliser les divers projets, les naissances et les réalisations 

présentes dans nos vies. 

Durant l’étude de cette lame, j’ai été guidée à regarder de très 

près l’importance des animaux de compagnie dans nos vies. 

Plusieurs signes ont fait en sorte que j’ai pris le temps de 

m’informer sur le sujet. J’ai lu un article sur la zoothérapie qui 

m’est tombé dans les mains par hasard. J’ai reçu un courriel 

sur la thérapie avec les chevaux. J’ai même noté mes 

comportements et mes sentiments avec mon chat et ceux des 

gens autour de moi avec les leurs. Les animaux nous 

permettent vraiment de vivre l’Amour inconditionnel. Ils sont 

dans nos vies pour nous aider à éliminer certaines énergies 

négatives. Mon chat est mon indicateur vivant pour les 

mauvaises énergies. Je l’ai déjà vu ressortir de la maison à 
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reculons, parce qu’il y avait quelqu’un à l’intérieur de la maison 

avec une énergie négative. Je crois sincèrement que ce chat m’a 

été envoyé par Dieu pour la guérison. Si vous portez attention, 

vous pourriez voir que lorsqu’il y a quelque chose qui ne va pas 

dans votre vie, la santé de votre animal de compagnie en est 

affectée, tout comme celle de vos enfants. Les animaux et les 

enfants sont comme des éponges. Ils sont hypersensibles et 

ressentent tout. La prochaine fois que votre chat, votre chien 

ou votre enfant sera malade, prenez le temps de bien observer 

comment se déroule votre vie...  

Selon moi, les animaux peuvent également servir de corps 

physique pour l’esprit de personnes décédées. C'est là une autre 

très grande mission dont ils peuvent hériter. Eh oui, par 

exemple, un de vos proches décède et ressent le besoin de 

revenir s’occuper de vous. Il peut alors choisir de revenir dans 

le corps d’un animal de compagnie. De cette façon, il peut 

revenir plus rapidement que s’il se réincarnait dans un corps 

humain. Voilà pourquoi il est important de donner autant 

d’Amour à n’importe quel être vivant. Ils sont tous ici investis 

d’une mission très spéciale que personne d’autre ne peut 

accomplir à leur place, comme vous et moi, donc… qui êtes-

vous pour juger? 

La féminité est le sexe par excellence dans cette lame. Cet 

arcane m’a permis de mieux comprendre certains blocages au 

niveau de mon deuxième chakra. Le chakra sacré, celui de la 

créativité et de la sexualité. Dans son livre Contrats Sacrés, 

l’auteur Caroline Myss déclare que nous possédons tous 

l’archétype de la prostituée. Cet archétype m’a longtemps 

empêchée d’exploiter tant ma propre créativité que ma 

sexualité. Les femmes ne sont pas les seules à avoir cet 

archétype, vous aussi messieurs! Dès lors où vous vous faites 

payer pour votre talent, vous êtes considéré comme ayant 
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l’archétype de la prostituée. Donc, en ce sens, personne ne peut 

y échapper! OUFF, merci mon Dieu, un autre problème réglé! 

Lors de l’étude de l’arcane l’Étoile, je fus également guidée pour 

modifier à nouveau mon alimentation. Depuis plus de deux ans 

et demi, mon régime alimentaire est principalement 

végétarien. J’ai été conseillée, par l’entremise de mes rêves, à 

adopter ce régime alimentaire. Le but est d’éliminer, de plus en 

plus et au rythme qui me convient, les toxines et les produits 

chimiques qui interfèrent dans ma réceptivité des messages 

célestes. Le but est d’entendre encore plus clairement les 

messages qu’on m’envoie, pour moi et pour les autres. Ce soir-

là, avant de m’endormir, j’ai demandé à Dieu de bien vouloir 

me dire s’il y avait autre chose que je devais faire pour ainsi 

poursuivre ma mission de vie. Comme d’habitude, il a su si bien 

me répondre!  

Lors de l’étude de cette lame, j’ai également pris conscience que 

ma mission de vie était reliée de très près aux livres. Si j’ai 

toujours adoré lire, en revanche, je n’aurais jamais pensé écrire 

un livre! Enseigner oui, mais pas écrire un livre. Dans les mois 

qui ont suivi, j’ai été guidée vers une formation créée par 

Nathalie Hamelin : « Comment réaliser votre projet 

d’écriture ». J’ai également fondé ma propre maison d’édition : 

« Les Éditions Chantou » et ainsi de suite, jusqu'à l’écriture à 

temps plein de ce livre-ci. Cette lame représente également 

l’archétype de l’artiste. L’artiste qui a un pied dans l’Eau 

(émotions) et l’autre sur Terre (matérialisation). La créativité, 

l’inspiration sous le signe du lion, et non plus ce fameux petit 

mouton…  La force du lion guidée par son intuition! 

☿ ♁ ♂ ♀ 
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Application personnelle 

Dans ce chapitre, il est question du point de l’âme, c’est-à-dire 

le chakra où résident tous nos archétypes, nos expériences, nos 

apprentis-sages, là où il y a cristallisation de nos vies 

antérieures. Endroit où tout notre bagage se re-trouve. Il s’agit 

ici principalement d’une personne qui doit apprendre à œuvrer 

avec son intuition. Elle est émotionnelle et c’est ce qui lui 

donne ses ailes. Une âme artistique, créative et très féminine. 

Elle guide, puisqu’elle connaît sa propre guidance interne. Elle 

est en période de repos, pour ainsi apprendre à recevoir tout ce 

dont elle a besoin pour poursuivre son destin… Une personne 

vibrant une énergie négative sera plutôt naïve. L’image qu’elle 

projette est l’absence, d’où la naissance de ses envisageables 

problèmes mentaux. La schizophrénie la guette de près. La 

division fait partie de ses projets… et cela, bien entendu, si et 

seulement si, il y a blocage d’émotion. Sinon, une personne 

vibrant une énergie positive vibrera par sa pureté d’âme et son 

innocence. Elle dégagera une grande assurance et une intégrité 

inégalée. Sans compter son authenticité! Au lieu, de jouer le 

rôle du profiteur ou de la sainte-nitouche, elle sera à l’image de 

l’enfant et, en même temps, de l’homme rayonnant. Elle écoute 

son Soi supérieur. Elle écoute la voix de son âme. Elle s’unit à 

tous et à toutes. Elle reconnaît les rencontres karmiques. Et 

tout cela, parce qu'elle œuvre de concert avec son intuition! 

Pour savoir s’il y a blocage émotionnel dans votre vie 

personnelle, je vous suggère de prendre le temps de répondre 

honnêtement aux questions suivantes : 

 Avez-vous de la difficulté à recevoir? 

Vous sentez-vous mal à l’aise lorsque l’on vous donne 

quelque chose? 
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Si oui, à quels moments avez-vous de la difficulté à recevoir 

dans votre vie? 

Selon vous, pourquoi est-ce si difficile pour vous de recevoir? 

Pouvez-vous vous souvenir d’une expérience au cours de 

laquelle, justement, vous avez eu de la difficulté à accepter 

ce que l’on vous offrait? Je vous demande maintenant de 

bien vouloir vous mettre dans la peau de la personne qui 

vous offrait quelque chose à ce moment-là… ressentez ce 

qu’elle a pu ressentir par votre refus… Maintenant, 

renversez la situation, vous êtes la personne qui donne et 

on refuse ce que vous voulez offrir… Comment vous sentez-

vous? Est-ce différent pour l’autre selon vous?  

Apprendre à recevoir est une chose nécessaire pour bien 

œuvrer avec votre intuition. Ne pas résister à ce que la vie 

nous donne est une grande qualité. De plus, cela ouvre la 

voie vers l’abondance. La résistance elle, arrête tout! 

 Le point de l’âme… 

Le point de l’âme est un chakra supra-personnel situé au-

dessus du chakra couronne, donc au-dessus de la tête, à 

environ une largeur de main. Si vous fermez vos deux 

mains, en formant une boule, au-dessus de votre tête et le 

touchez, vous allez le ressentir. Visualisez-le comme une 

boule d’énergie de la grosseur d’une orange ou d’un 

pamplemousse, par exemple. Sa couleur est bleu acier. 

Touchez-le avec les paumes de vos mains, vous allez 

ressentir beaucoup de chaleur. Connectez-vous à votre point 

de l’âme en le touchant ou simplement en l’imaginant et 

demandez-lui de vous envoyer un message… un message 

pour votre guérison ou une image pour que vous puissiez 

comprendre quelque chose relié à votre passé, par 

exemple… Ce chakra comprend toutes les informations 
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relatives à votre propre identité. De cette vie-ci, comme de 

vos vies antérieures... Que ressentez-vous? Que voyez-vous? 

Qu’entendez-vous? Restez dans cette position aussi 

longtemps que bon vous semble. Vous verrez peut-être une 

couleur, une image, un symbole… vous entendrez peut-être 

un son, une chanson, une voix… vous ressentirez peut-être 

une émotion, une vibration, une sensation… Laissez votre 

âme vous parler et essayez ensuite de décoder le message 

qu’elle vous a envoyé! 

Encore une fois, je vous conseille de tenir un journal de vos 

expériences. Vous pouvez refaire cet exercice aussi souvent 

que vous le souhaitez. Plus vous le pratiquerez, plus vous 

comprendrez les messages de votre âme. Le but ici est de 

décoder le message  qu'elle vous envoie. Si vous avez reçu 

un message sous la forme d'un symbole, d’une couleur, d’un 

son, d’une chanson… que signifie-t-il pour vous? Notez-le et 

demandez à avoir plus de précisions si vous en avez 

besoin… 

 Expérience d’unification avec votre âme… 

Maintenant, j’aimerais vous guider dans une médiation 

pour vous faire vivre une expérience d’unification avec votre 

âme… Fermez les yeux… Détendez-vous en relaxant 

chaque partie de votre corps… ressentez le bien-être, la 

paix, la plénitude, dans chaque cellule de votre être… 

Voyez, entendez, ressentez, une flamme, une étincelle, là, 

juste au milieu de votre propre être… ressentez la chaleur 

de cette belle flamme… ressentez les bienfaits de cette belle 

étincelle… Étincelle de joie, d’Amour, de paix… Lumière 

Divine… votre âme… votre partie Divine… juste là en 

vous…  puis voyez cette flamme s’étendre tranquillement 

dans toutes les parties de vous… voyez-la, ressentez-la, 

entendez-la descendre dans votre ventre, dans vos hanches, 
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dans vos fesses, dans vos jambes, dans vos genoux, dans vos 

mollets, dans vos pieds, dans vos orteils… puis, voyez-la, 

entendez-la, ressentez-la monter au niveau de votre cou, 

dans vos épaules, dans vos bras, dans vos coudes, dans vos 

mains, dans vos doigts… puis, finalement, dans votre tête… 

vous êtes uni avec votre âme… vous ne faite qu’UN… vous 

et elle… puis, vous voyez une ouverture sur le dessus de 

votre tête… cette ouverture est l’ouverture du chakra 

couronne… là où nous canalisons… l’ouverture de la 

canalisation… puis, vous allez vers le point de l’âme situé à 

une largeur de main au-dessus du chakra couronne … vous 

ne faites qu’un avec le point de l’âme… restez-y pendant un 

moment… que vivez-vous? Voyez-vous quelque chose? Que 

ressentez-vous? Qu’entendez-vous? Ce chakra est en fait 

l’endroit où l’âme retour-ne lorsque le corps physique a 

terminé sa mission, donc voilà pourquoi tout votre passé est 

stocké à cet endroit… c’est comme une pierre sur laquelle 

est gravée votre histoire personnelle depuis la naissance de 

votre âme… Profitez-en pour en faire co-naissance… restez-

y tout le temps que vous le désirez… puis, dans la 

prochaine minute revenez, ici et maintenant, en apportant 

avec vous tous les bienfaits de cette belle expérience!  

 Avez-vous de la difficulté à écouter la voix de votre 

intuition? 

Je vous propose un exercice pour vous pratiquer.  

Prenez un jeu de carte, peu importe le jeu, le but est que 

vous puissiez vous pratiquer à bien recevoir les messages 

qui vous sont envoyés. Vous avez choisi un jeu de cartes 

régulier, avec les atouts carreau, pique, trèfle et cœur? 

Prenez alors une carte au hasard, sans la regarder. Puis, 

essayez de deviner, en premier, son atout. Est-ce pique, 

trèfle, carreau ou cœur? Vérifiez. Faites cela jusqu’à ce que 
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vous puissiez deviner assez régulièrement l'atout de la carte 

et lorsque vous jugez que vous êtes prêt à passer à la 

deuxième étape, alors faites ceci : prenez une carte au 

hasard et soyez plus précis, c’est-à-dire dites quelle figure 

apparaît sur la carte. Est-ce un as, un roi, une dame, un 

valet, un 10, un 9, un 8…?  Ensuite, vérifiez. Faites cela 

jusqu’à ce que vous puissiez deviner assez régulièrement la 

figure ou le chiffre qui apparaît sur la carte et, lorsque vous 

jugez que vous êtes prêt à passer à la troisième étape, alors 

faites ceci : prenez une carte au hasard et soyez encore plus 

précis, c’est-à-dire dites quelle est la carte que vous avez 

entre les mains. Est-ce une dame de carreau, un roi de 

pique, un as de cœur? Ce genre d’exercice vous permet de 

travailler avec votre intuition. Plus vous ferez des exercices 

comme celui-là, plus vous œuvrerez avec votre guidance 

interne.  

Vous pouvez également essayer de deviner qui vous appelle 

lorsque votre téléphone sonne. Avec de la pratique et du 

temps, vous devinerez qui téléphonera dans les prochaines 

minutes!  

Vous pouvez aussi vous pratiquer avec un ami en essayant 

de deviner ce à quoi il pense : une couleur, un chiffre, une 

lettre de l’alphabet. Par contre, je vous conseille tout 

d’abord de réduire l’éventail des possibilités et de 

l’augmenter à votre rythme. Par exemple, vous pouvez 

commencer avec cinq ou dix items à la fois, puis ajoutez des 

items avec de la pratique.  

Le truc est de faire le vide  pour ainsi être prêt à recevoir. 

Oubliez l’esprit de compétition, soyez plutôt dans la 

réception… 

☆·.¸¸.·´¯`·.¸¸.¤ ~ ๑ ° 
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Chapitre 0 ou 22 

LE FOU OU LA FOI 

◎ 

OUS devons tout d’abord nous poser une question : 

« Sommes-nous à la première ou la dernière carte du 

jeu? » Le Fou est le commencement, la création, 

l’équilibre du féminin et du masculin. Nous parlons ici 

d’origine, de Source, de l’œuf cosmique, de ce qui est caché, 

voilé, invisible à la plupart d’entre nous. 

« Fou aux yeux des hommes, mais sage aux yeux de Dieu ». 

Voilà ce que représente le Fou du jeu de tarot. Il porte un seul 

sac contenant quelques biens, le nécessaire, des souvenirs et 

tout son potentiel, parmi lesquels se cache la Vérité. Le Fou, 

également nommé le Mat, parce son nom vient de « échec et 

mat », déambule paisiblement sur sa route sans aucun souci. Il 

est le rêveur actif. L’inspiré, le poète, l’initié… Ce sont tous des 

êtres pouvant passer pour des fous aux yeux de ceux qui ont 

peur ou aux yeux de ceux qui n’ont pas la co-naissance 

nécessaire pour voir. Voir autrement… Mystère, inconnu, 

imagination… font partie de sa vie. 

Il est… celui ou celle qui possède une « foi inébranlable » qui 

permet de continuer sur le chemin. Il est… le modèle parfait de 

« guérisseur, de canal », car il est… toujours en communication 

entre le ciel et la terre. Il est… l’image de l’arc-en-ciel. Le 

Fou… est la réalisation de tous les arcanes. Voilà pourquoi, 

selon moi, il est… la fin de cet enseignement et également le 

début… d’une nouvelle vie! Une nouvelle vie… guérie. 

N 
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Son image est… celle d’une Lumière pénétrant un cristal. Il 

est… l’émerveillement du mystique. La créativité chez l’artiste. 

L’inspiration chez l’écrivain. Ceux-ci se laissent tous pénétrer 

par une énergie « sur-naturelle ». Comme notre ami le Fou. 

D’où sa ressemblance avec l’arc-en-ciel. Il est… le cristal 

chatouillé par les rayons du Soleil.  

Son énergie est sagesse, magie, pouvoir, innocence, co-

naissance et Lumière. Il représente l’illuminé! Le zéro… 

symbole du cercle, de la protection Divine, du retour… retour à 

la Source. À la carte précédente, nous avons mentionné le 

serpent, il s’agissait du serpent en forme de spirale, se mouvant 

autour de l’homme avec la tête regardant vers… le ciel. Ici, le 

serpent est un ouroboros, c’est-à-dire un serpent formant un 

cercle, en se mordant le bout de la queue. L’ouroboros est… le 

symbole de la perfection de l’être. La réussite d’un être complet 

par lui-même. Le mariage intérieur. L’homme sage, pur et 

humble qui a réussi à dépasser ses luttes, ses combats 

intérieurs. C’est le modèle de l’homme qui a atteint un 

équilibre parfait. C’est l’homme qui vibre harmonieusement 

avec la vie. En d’autres mots, c’est l’homme créé à l’image de 

Dieu, comme Dieu l’a créé… et il voit Dieu dans tout et partout! 

À l’arcane précédent, nous étions presque au sommet de la 

montagne. Après un moment de répit, un repos bien mérité, 

nous y sommes arrivés à ce sommet où nous allons recevoir de 

l’enseignement pour ensuite le partager avec nos frères et 

sœurs. De connivence avec l’énergie Divine, c’est l’enseignant 

de la Vérité, des Lois de l’Esprit qui n’agit plus jamais par lui-

même. Il a appris qu’autrement, cela ne fonctionne tout 

simplement pas. Il a tout sacrifié pour arriver là où il est 

présentement.  
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Il est… le disciple qui maîtrise toutes les parties de son être. Le 

Sauveur. Le Messie. Le Héros. Il est… sous la protection 

Divine. Il est… à l’abri des intempéries. Il va vers… la réussite 

absolue. Il agit conformément à… son intuition. Il pourrait être 

l’archétype du Joueur, puisqu’il a une « foi inébranlable » en 

son intuition. Selon certains, il pourrait même être considéré 

comme un Joueur qui risque beaucoup, puisqu’il suit la voie la 

moins empruntée. Il prend le chemin de gauche. Le chemin le 

moins fréquenté. Il est… le lion et de loin… le mouton.  

Il a développé ses dons. Il a appris à reconnaître ses émotions 

et à comprendre leur Source, dont l’origine est en lui, et il joue, 

maintenant, avec l’énergie. Il sait que tout est énergie et il 

s’amuse à découvrir d’autres horizons. Son but est d’être centré 

sur une seule émotion : l’Amour. Il vibre à l’unisson avec son 

âme et il avance sur le chemin de sa propre destinée. Celle qu’il 

a choisie. Son objectif est de faire autant d’expériences que 

possible. Il sait que ces expériences lui enseigneront de 

nouvelles choses. À ce point, il est… convaincu que le hasard 

n’existe pas. Tout arrive pour une raison. Et la raison n’est plus 

la solution, mais plutôt l’intuition.  
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Bien sûr, il peut paraître Fou… pour celui qui ne voit pas ce 

qu’il voit… pour celui qui ne ressent pas ce qu’il ressent… pour 

celui qui n’entend pas ce qu’il entend… pour celui qui ne 

comprend pas ce qu’il comprend… ou pour celui qui a PEUR! 

Le Fou sait très bien que la peur est seulement une création de 

l’Égo. Lui, il n’a plus peur, il est un moyen de communication 

pour Dieu. Ainsi, il sait que toutes les opérations sont dirigées 

par Dieu. Avoir peur, c’est l’équivalent de ne pas avoir foi en 

Dieu. Comme Jésus l’a si bien dit : « De quoi as-tu peur, homme 

de si peu de foi? » Comme si, lors de mon premier voyage ou la 

première partie du voyage, j’avais décidé de l’endroit où je 

voulais aller. Puis, lors de mon deuxième voyage ou la 

deuxième partie du voyage, je vais là où Dieu veut que j’aille… 

… c’est la fin 

ou le début… 

« Om mani padme hum! » 

☆·.¸¸.·´¯`·.¸¸.¤ ~ ๑ ° ☆·.¸¸.·´¯`·.¸¸.¤ ~ ๑ ° ☆·.¸¸.·´¯`·.¸¸.¤ ~ ๑°☆  
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À propos de l’auteure 

☆…❤❤❤❤❤❤❤…☆ 

☆Chantal Leduc☆ est auteure, éditrice, coach 

professionnelle certifiée en PNL, formatrice, éveilleuse d’âme, 

présidente de Coaching Claire Vision Chantou et de Les 

Éditions Chantou et beaucoup plus encore! Elle est une 

éternelle étudiante qui adore partager ses nouvelles co-

naissances. D’où l’intérêt pour l’écriture de ce livre et les 

formations qu’elle donnera avec la complicité des nombreux 

enseignements inclus dans ce volume et également de ce qu’elle 

recevra comme information par le biais de la canalisation lors 

des formations. Voici le Volume 1 : Chantou l’Alchimiste Fée de 

retour à la Source. D'autres volumes en découleront… puisqu’il 

y a encore beaucoup d’information à venir… dans les prochains 

bouquins!  

L’un des objectifs de ce livre est de pouvoir donner des 

formations en petit groupe pour ainsi appliquer les messages 

reçus dans le « moment présent ». Les formations 

comprendront donc toutes les co-naissances incluses dans ce 

bouquin ainsi que ce que je recevrai et qui s’adressera 

spécifiquement aux individus du groupe au moment de la 

formation. En d’autres mots, aucune formation ne sera jamais 

exactement identique, car nous travaillerons de concert avec 

l’énergie divine, les anges et les archanges, et ce, en connexion 

d’âme à âme; vous, le groupe et moi. Ce premier volume compte 

22 chapitres dans lesquels on retrouve plusieurs exercices. Au 

total, il y en a 113. La manière dont nous allons procéder, lors 

des formations, est par tirage au hasard d’une carte 

correspondant à un exercice. Nous ferons cet exercice selon les 



*-._.-* *-._.-* *-._.-* *-._.-* *-._.-* *-._.-*  
292 

directives inscrites dans le livre et ce que je recevrai comme 

informations à ce moment-là. Par la suite, nous procéderons à 

d'autres tirages, selon le temps disponible et le nombre de 

participants. Je suis convaincue que vous pourriez assister à 

plusieurs formations et faire de nouvelles découvertes à chaque 

rencontre.  

Vous avez le don d’organiser des groupes ou vous voulez 

participer à une formation en présence d’un ou d’une ami(e)? Je 

réduirai le prix de votre formation d'un multiple de 10% par 

personne référée et lorsque vous m’aurez transmis 7 noms 

(incluant le vôtre), votre formation sera gratuite! 

Communiquez avec moi pour plus d’information au 

450 544-1375 ou chantal@coachingchantou.com, il me fera 

un énorme plaisir de vous enseigner! 

Note : Les renseignements concernant cette promotion peuvent varier sans aucun préavis de 
notre part. Nous nous réservons le droit de faire des modifications en tout temps.  

☆…❤❤❤❤❤❤❤…☆ 

mailto:chantal@coachingchantou.com


Voilà, parmi tant d'autres, quelques-unes des 
questions que l'on re-trouve dans ce livre et qui 
seront étudiées en profondeur pour vous aider 
à mieux comprendre votre relation avec vous-
même. L'objectif de ce livre est de vous guider 
vers votre propre Source! Celle à laquelle VOUS 
croyez. Celle qui se situe à l'intérieur de vous, 
puisque toutes les res-Sources sont en VOUS! 
ATTENTION :Ceci pourrait être un outil 
d'évolution des plus fantastiques... si et 
seulement si… vous êtes enfin prêt à avancer 
sur le chemin de votre vie dans la joie, l'Amour 
et le bonheur!
Chantal Leduc partage avec vous ses 
nombreuses co-naissances, apprentis-sages et 
expériences qui l'ont dirigée vers le chemin de 
sa propre guérison, de sa transformation 
spirituelle et de sa mission de vie. Ainsi, ce livre 
est une biographie de son évolution spirituelle. 
Il est également considéré comme un manuel 
de référence, étant donné qu'il a été conçu à 
partir des rêves qu'elle a faits lors de l'étude du 
tarot. De plus, ce livre comporte 22 chapitres 
relatant chacune des 22 lames majeures du 
tarot. Il est constitué d'une première partie 
théorique et d'une seconde partie pratique… 
ainsi il y a alliance entre le passif et l'actif, entre 
le rêve et la réalité. Tant au niveau de la théorie 
que des exercices, Chantal a canalisé ce qu'elle 
recevait et, il s'agit également d'un méli-mélo 
de toutes ses co-naissances : tarot, 
numérologie, anges, chakras, affirmations, 
prières, méditation, PNL (programmation 
neuro-linguistique), Lois de l'Esprit...et 
beaucoup plus encore, puisqu'il s'agit 
également de co-naissances ancestrales! Co-
naissances découlant de la Source! 

Chantal Leduc 
Auteure, éditrice, coach professionnelle certifiée 
en PNL, enseignante et éveilleuse d'âme. 
Présidente de Coaching Claire Vision Chantou et 
Les Éditions Chantou.

www.coachingchantou.com

vez-vous 
l'impression de Ane pas être 

connecté à la Terre-
Mère? Êtes-vous le 
genre de personne qui 
n'utilise pas toute sa 
puissance? Avez-vous 
tendance à être inspiré 
comme si vous receviez 
soudainement des 
idées? Avez-vous de la 
difficulté à écouter la 
voix de votre intuition? 
Êtes-vous, selon vous, 
Serviteur de votre Âme 
ou de votre Égo? 
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